

EL IMPARCIAL

Es el periódico de mayor circulación de España.

Tirada de EL IMPARCIAL de ayer 142.028

TARIFA DE ANUNCIOS... Cada anuncio suelto 5 céntimos

DIARIO LIBERAL

FUNDADO POR D. EDUARDO GASSET Y ARTIME

PRECIOS DE SUSCRICION

Madrid, UNA peseta al mes. Provincias, 6 pesetas trimestre; 10 semestra. Portugal, 7,50 id. id.

ADMINISTRADOR DE 'EL IMPARCIAL'

31, Calle de Mesonero Romanos, 31

EL SEGUNDO DIA

La segunda representación del descanso dominical en Madrid debe haber dejado completamente satisfechos a los que han inspirado ese reglamento inverosímil.

No habíamos delo que sufrían las industrias ni de las intenciones que se imponían al descanso dominical.

En otros pueblos, donde el descanso dominical no es un impuesto, sino voluntario, conserva la vida un aspecto acomodado a la voluntad de los ciudadanos.

Inconcebible nos parece que un hombre de entendimiento del Sr. Maura insista en el error con que por todas partes estalla la obra del gobierno en este punto.

Corregir la sociedad, enderezarla por el buen camino, mejorar las condiciones de progreso, es sin duda alguna deber del estadista; pero empezar la corrección por lo externo, no cuidándose previamente de modificar la esencia de las cosas, es lo que haría el gobierno llamado para resaltar un edificio ruinoso.

En el caso presente el pueblo hambriento tiene derecho a exigir de los que le gobiernan que, antes de privarle del jornal de un día, se ponga coto a la codicia de los aparadores de los artículos de primera necesidad y se castigue a los que adulteran y los envanecen. Mientras el pan y la carne suben de precio, sin razón alguna que lo justifique, muchos obreros que podrían descansar un día, se ven obligados a perder el jornal, se ven forzados a descansar el domingo sin jornal alguno, con lo que se aumenta el déficit de su presupuesto.

El arbitrariedad puede perdurar con la fuerza. Lo ridículo no prevalece ni entre fauones.

LAS HUELGAS EN ITALIA

PRO TELEGRAMA (DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Propósitos de huelga general.—Articulación libertaria

La huelga de empleados de tranvías en Roma y en otras pocas ciudades de Italia toma carácter general de huelga.

En Turin la huelga ha estallado violentamente. Los tranvías quedaron parados esta mañana. Grupos de obreros intentaron atacar las oficinas de la Compañía explotadora de la red.

En Ancona la lucha fué más grave. Los huelguistas hicieron fuego sobre la fuerza pública; un comisario de policía fué herido de gravedad.

En Bolonia se ha verificado un meeting de huelguistas y de intelectuales que se simpatizan con los de los tranvías.

Grupos de huelguistas atacaron a la policía, muriendo un inspector y cuatro agentes. Se detuvo a los autores de estas agresiones, y por momentos se creyó que el orden se había restablecido.

Un agitador libertario, llamado Anselmi, anunció que se explotaría a los que pusieran en libertad a los presos.

En Milán se verificó ayer un meeting numeroso de obreros, que se refirió a la continuación de la huelga hasta el martes por la noche. Los oradores que se opusieron a la huelga fueron apedreados.

DESEDE PARÍS

PRO TELEGRAMA (DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Donativo de Mme. Waldeck

La viuda de Waldeck-Roussau ha mandado entregar 500 francos a los pobres de Corbeil en recuerdo del ilustre estadista difunto.

La situación en Marsella

Según despachos de Marsella, no ha cambiado la situación en aquella ciudad.

El 'Galileo' de regreso.—La acción de Francia en el Mogheeb

Ha regresado a Tolon el crucero 'Galileo', que ha estado desempeñando una comisión en Tángor.

En otra entrevista ha dicho Mr. Jaurés, hablando detenidamente de la agresión de que fueron objeto varias ciudades francesas en la noche del 14 de Agosto último, que no consideraba el hecho como un acto de hostilidad manifiesta y deliberada contra Francia.

Gracias a nuestra intervención, ha dicho el comandante que organizó una milicia o policía bajo la dirección de un oficial francés instruido en la europea, que es todo lo que se requiere en el momento.

La atención de monseñor Geay

En telegrama dirigido a la revista 'Le Figaro', el prelado dominicano de la diócesis de Laval, monseñor Geay, que actualmente reside en Cannes, protesta contra los artículos y los discursos que se publican en los periódicos, y firmados por Mr. Monthon, que se refieren a él.

Desde Alençon, departamento del Orne, telegrama dirigido a la revista 'Le Figaro', número 14 de Luisar, Garnot e Hircelin, se han

batido a espada por motivos de orden privado. Después de varios asaltos, fué herido monseñor Hircelin en un brazo y en la axila correspondiente a él.

Un duelo

Paris 18 (10,40 noche)

En los alrededores de Paris se ha verificado esta tarde un duelo a pistola entre Henry Beaumont y el conde de Lamoignon.

LOS LIBERALES

Esperábase con interés en los círculos políticos la conferencia que habían de celebrar con el Sr. Maura jefe del partido liberal, los señores conde de Romanones y Merino.

Esta conferencia se ha celebrado y, según noticias que parecen dignas de crédito, se resultó que no habido sino la continuación de lo que se suponía.

El Sr. Maura y los señores conde de Romanones y Merino quisieron saber a lo que se refiere a la unión de todos los liberales en un solo bando, desear esa unión y están dispuestos a todos los sacrificios para conseguirla.

Por el otro lado el Sr. Maura, que se refiere a la unión de todos los liberales en un solo bando, desear esa unión y están dispuestos a todos los sacrificios para conseguirla.

El Sr. Maura y los señores conde de Romanones y Merino quisieron saber a lo que se refiere a la unión de todos los liberales en un solo bando, desear esa unión y están dispuestos a todos los sacrificios para conseguirla.

EL DESCANSO DOMINICAL

CÓMO SE CUMPLE LA LEY

Usos y abusos

Un hecho verdaderamente abusivo é injusto ocurrió ayer en el restaurant y despacho de vinos conocido por el nombre de 'La Concha', establecido en la calle de Arco.

En una mesa del establecimiento comían los dueños del mismo y uno de los dependientes de categoría, que se llama Juan.

En un momento se levantó el Sr. Juan y se dirigió a la puerta del establecimiento, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

Los dependientes que acompañaban al Sr. Juan se quedaron en la tienda, esperando que el Sr. Juan regresara.

El Sr. Juan regresó a la tienda, diciendo que se iba a casa.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

A medio día se han cerrado los comercios y ha cesado el mercado en las plazas.

San Idelfonso 18 (12,40 tarde) Hasta hoy no empezó a cumplirse el descanso dominical.

En el café Imperial el público pidió la Morcella, que se tocó al piano, siendo aplaudida estrepitosamente.

De la actitud de los revoltosos se deduce que lo que aquellos se proponen, más que otra cosa, es molestiar a los autoridades.

Ha sido detenido un sujeto por apoderar a la Guardia civil.

Este espectáculo de voces, gritos y carreras ha durado estas horas, hasta las once y media.

Una algarada en Villarreal

Castellón 18 (11,40 noche)

Persona a que tengo por bien informada me asegura que en Villarreal también han ocurrido estas escenas, pero no prefiero si pedreas ó palos.

Como Villarreal es casi en totalidad católica y hoy de día, dar una conferencia de prensa república de D. Fernando Gasset y otros correligionarios, se relaciona con esta algarada.—O.

LA GUERRA RUSO-JAPONESA

FOR TELEGRAMA Y FOR EL CABLE (DE NUESTROS CORRESPONSAL)

Sobre la dimisión de Avellaneda

Paris 17 (7 tarde)

A pesar de la reticencia del correspondiente de 'L'Echo de Paris' en San Petersburgo, la Agencia rusa insiste en afirmar que el ministro de Marina, Sr. Avellaneda, ha presentado la dimisión por motivos de salud.—Mar.

Respecto a las tumbas imperiales.—Batalla próxima. Paris 18 (9,33 mañana)

El correspondiente de un periódico en San Petersburgo dice que por expreso deseo del czar y con objeto de no herir la susceptibilidad de la corte y del pueblo chinos, el general Kurortnik no dará batalla alguna en las cercanías de Mukden, evitando así que sean profanadas ó destruidas las tumbas de los emperadores de la actual dinastía del Celeste Imperio.

Se cree probable que la próxima batalla se libere en el valle del Hing-ho, donde los destacamentos de cosacos del general Mitchenko han sostenido ya algunos choques con las avanzadas del general Kurortnik.

Los rusos tuvieron en esos encuentros unos 15 heridos.

Se cree que los japoneses proseguirán el avance de un modo a otro.

Su su derecha siguen avanzando autoser.—Mar.

Barco ruso encañado

Londres 18 (9 mañana)

Los periódicos publican un despacho de Tokio, en el cual se anuncia que ha encañado en la isla Tsurup, del archipiélago de las Kuriles, un transporte ruso cargado de armas y municiones, que se dirige desde Shanghai a Vladivostok.

El barco ha quedado muy hundido en el agua, y hay pocas esperanzas de poder ponerle a flote.

Los 15 hombres de la tripulación, alemanes y norteamericanos, han desembarcado y han quedado en la isla.—Pittsburgh.

El 'Galileo' en Lena

San Francisco 18 (7 tarde)

San Francisco 18 (7 tarde) El transporte ruso 'Galileo', recientemente llegado a este puerto, se dirige a la isla de Mare para desarmarse.

Bombardeo de Puerto Arturo

Chifu 17.—Los chinos y japoneses están conformes en afirmar que durante la mañana del 17 de Agosto se efectuó el bombardeo a la plaza de Puerto Arturo y que continuaba el ataque en la mañana del siguiente día 18.

San Petersburgo 17.—Los periódicos de esta capital dicen que el japonés ha maniobrado por medio del embajador de Francia con propósito de dejar en libertad a los prisioneros enfermos, heridos y médicos.

Sin combates

San Petersburgo 17.—Un telegrama oficial del general Surov anuncia que no ha habido ningún encuentro los días 16 y 17; sólo hace notar que las vanguardias enemigas han sido considerablemente reforzadas cerca de Bienapoudza y al Este del ferrocarril de las minas de Yantai.

Un barco sanitario

Tolón 17.—El transporte 'Ornel', perteneciente a la Cruz Roja, ha salido para Barcelona, donde se moverá de carbón, participando enseguida en dirección a Oriente.

EL REGLAMENTO DE LOS ALCOHOLIS

Al fin se ha publicado el reglamento para la ejecución de la ley sobre los Alcoholes, cuya larga exposición redactó el Sr. Osmá de gran misterio.

Dos meses ha necesitado el ministro de Hacienda para redactar el reglamento, que ha sido la labor legislativa, que consta de 338 artículos, y a la cual acompañan modelos diversos de cuentas, patentes, avisos, conductos, guías, vendidas, etc., etc., etc.

A reserva de examinarlo capítulo por capítulo, hemos de consignar hoy, juzgándolo en conjunto como un trabajo de beneficencia, no y acusa muchas vigiliat, pero a más de que huelgan, ó más bien, no hacen falta muchos de los preceptos, es que el reglamento va de hecho a ser una reforma alcohólica, ya a hacer penosísima, difícil y acceso enteramente en buena parte.

Se cree que el Sr. Osmá en ensayar a serie inabarcable de medidas suspicaces unas, de preceptos mercedarios otras, para concluir haciendo antipática y odiosa la legislación en materia de alcohol, para producir la manifestación en constante protesta, no bien comience a funcionar la máquina fiscal montada para dar lugar a que se produzca una ley que para hacer fácil la recaudación, para contorpecerla.

Muchos de los artículos referentes a fines, graduaciones y licores, pudieran suprimirse sin comprometer el éxito de la nueva renta; otros muchos relativos a la reforma alcohólica, de los derivados pudieran también eliminarse sin el menor riesgo de contrabando ó de fraudeación; este aserto lo demostráramos cumplidamente en escritos sucesivos.

Basto hoy afirmar que el plan rentístico alcohólico no puede realizarse sin quebrantos en los negocios que a través de los artículos de las hondata para el comercio el día 1 del inmediato Octubre.

Con este reglamento muchísimas disposiciones que no hay medio de prepararse para cumplirlas en un plazo de quince días, mequino término para una reforma tan compleja y tan vasta.

Por ello, ratificándonos en lo que expusimos recientemente, pedimos el aplazamiento hasta Enero próximo.